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为什么股市跌，为什么股市跌期货涨

这篇文章给大家聊聊关于为什么股市跌，以及为什么股市跌期货涨对应的知识点，
希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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为什么很多公司刚上市股价就暴跌？

谢谢您的邀请。

没有无缘无故的上涨，也没有无缘无故的暴跌。影响一个公司股价的因素总体来看
，无非两个方面:内因和外因。一个刚刚上市的公司，股价为什么会暴跌呢，下面我
通过举例子来谈谈几点我的看法，不当之处还请指正。1.生产经营经济学告诉我们
价值决定价格，一家公司股票价格最根本的是由其内在的价值决定的，这就是平常
我们所说的这个公司值这个价格。如果一家上市公司基本生产和经营状况良好，销
售状况良好，资金现金流正常，业绩稳定增长，没有负债或者负债率很低，那么这
样的公司一般不会短期出现暴跌的现象。比如像贵州茅台这家公司就属于这种情况
。

但是如果一家上市公司，生产与销售脱钩，质量和数量脱钩，销售渠道不畅通，负
债率很高，哪怕他短期营造各种利好消息，吸引了很多人眼球，最终也会暴露其本
质。山东曾经有一家知名的酿酒企业，花了几个亿买了中央电视台天气预报的几十
秒广告，名气出去了，但是生产能力跟不上，最后这家酿酒企业在山东也消失了。

大家都知道拼多多这家公司在2018年7月26号在纳斯达克挂牌上市，当时定价是1
9美元，也被称为近两年最大的黑马。可是拼多多刚上市就出现暴跌，让人大跌眼
镜。拼多多是最近几年发展的新生力量，发展的势头比较猛，有点儿想和阿里巴巴
，腾讯这样的公司叫板儿的意思。但是由于发的速度太快，过分追求销售量和业绩
的增长，忽视了产品的价格和服务，目光不是放在消费者身上，而是放在和其他企
业竞争的身上。所以拼多多上市，基础和盈利能力都不够扎实。另外再加上拼多多
上面很多商品质量都不合格，消费者多次举报。我曾经在上面买过一些东西，质量
确实很不好，而且拼多多还搞一系列的刺激消费者的活动，比如说砍价，各种免单
等等。虽然说短期吸引了很多人的眼球，但是，消费者都不是傻子，好不好最终还
是看质量。
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2.业绩造假

除了公司正常的生产经营之外，还有一些非正常的内部因素，比如造假。有些上市
公司，上市的主要目的不是为了搞好生产经营活动，说白了就是为了上市圈钱。那
么为了能够上市，这样的公司往往进行各种包装造假。比如伪造销售情况，伪造盈
利情况，隐匿各种不良资产等等。他们把公司打扮的漂漂亮亮的，给人一种高大上
的感觉，但实际情况是这样的公司就是一家皮包公司，或者是经营状况非常糟糕，
想通过上市捞一把就跑。那么这样的公司绝大部分是很难上市的，因为监管部门监
管的力度越来越大，越来越严格，但难免有漏网之鱼。所以这样的上市公司，一旦
能够成功上市，这些人就会疯狂套现，股价不暴跌才怪。

3.定价过高有些上市公司的股价开盘就暴跌，还有一个重要的因素就是定价过高。
一家公司在上市之前。除了自身的包装之外，各路券商往往也帮忙煽风点火，为了
上市卖个好价钱，各种路演，各类走穴，最终把上市公司的开盘定价定的很高。这
样就会导致公司股票一开盘就出现暴跌的现象。因为大家心里都明白，包括公司老
板自己也都知道公司不值这个价。曾经的中石油上市的时候价格是48元。记得那时
候我刚刚进入资本市场，开了户，刚赶上牛市的末尾，还没来得及赚钱，就被中石
油这家庞大的上市公司带沟里去了，目前这家公司的股价是六块多元，2017年上市
，如今还剩六元，也就是说从那个时候到现在买这家公司股票的散户朋友们仍然套
的牢牢的。

4.做空机构

广大的散户是靠股价上涨赚钱，但也有人是靠股价下跌吃饭。为了维持市场运行的
平衡，在一些成熟的资本市场，推出了做空机制。一定义上讲，这种机制有利于减
缓市场的大幅波动，促进市场的平衡运行。但任何一个新事物的推出，都有人钻空
子，并利用这种机制把它发挥到淋漓尽致的程度。美国著名的做空机构，包括浑水
，香橼等主要就是靠做空市场来获得暴利。有时候为了达到做空的目的，甚至不择
手段。在美国上市的很多中国上市公司，也往往难逃被做空的魔爪。资本市场鮮有
锦上添花，多是火上浇油。

5.不可抗力

有时候股价暴跌也是很无奈的事情，比如，一家公司刚刚上市，但生不逢时。刚刚
赶上一场大熊市的来临，1939年美国爆发经济危机，股票市场暴跌。有一些上市公
司恰恰就是赶在这个时候选择上市，他们没有看到虚假繁荣背后的可怕。所以这些
刚刚上市的公司开盘暴跌，股价跌去甚远。A股市场也出现过这种情况，好多新上
市的股票，刚好赶上熊市，无奈股票价格一路掉下去。
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公司通过股票市场上市一个主要的目的就是为了筹集资金。大部分的企业筹集资金
是为了扩大生产，进一步壮大和发展企业的需要。也有很多优质的企业，人家一直
也不谋求上市，比如像华为公司，像老干妈等等。当然，公司上市发行股票筹集资
金是正当的也是合法的一种途径，这本无可厚非。但如果不是进一步促进企业的发
展壮大，而是为了一己之利，想方设法从股票市场弄到钱，然后快速套现，那这就
是一种欺诈行为。针对这种行为，国家应该加大打击的力度，严惩这样的不法企业
。

愿我们的资本市场不断发展壮大，为国家经济假设做出巨大贡献，也能让广大人民
群众有更多获得感。

股市连续下跌的原因可能是什么？

8月份，A股市场连续三天调整，上证股指由2880跌到了2740左右，三天的跌幅超
过了100点，虽然市场各方对于A股的趋势整体不乐观，但如此连续的下杀，尤其
是A股市场个股已经处于低位的情况下，股价依然难以挽回颓势，继续破位向下，
有一点儿雪上加霜的意思。那么导致股市连续下跌的原因到底是什么呢？

第一方面原因，中美贸易事件的走向是一个重要的原因。从目前来看，中美贸易事
件依然处于对峙阶段，目前还没有迹象表明可以调解或者是缓和，而且美方的态度
比较强硬，我们的应对措施值得重点关注。在贸易事件存在极大不确定的期间，任
何的市场风吹草动，都会对A股市场形成比较大的影响。最近创业板科技股的连续
杀跌就是一个很好的明证。

第二个方面原因，政策刺激的力度不够。上证股指在见到2691低点之后，政策取
向频吹暖风。支持A股发展，释放资金流动性，稳定经济发展的各项举措频出，但
市场对于政策的发酵时间还有顾忌，市场释放的流动性更多的是被稀释，而不是被
聚集。虽然政策导向长期利好于A股市场的发展，但目前A股羸弱，更需要的是强心
针式的提振，在这方面政策取向并不明朗。第三个原因，7月20号开始的强劲反弹
，市场在权重蓝筹的轮番接力下，走出了三根中阳线，但这种狂拉权重蓝筹的做法
，让市场加大了对于市场整体趋势的猜疑，先是金融保险，后市一带一路，这种大
象起舞式的拉指数，只会造成市场资金的进一步匮乏，很多短线资金借股指推升，
做短线了结。一旦市场风向不对，权重蓝筹和题材股双杀，市场上就是一片狼藉。

第四个原因，目前A股市场的主线并不清晰。总体来看，依然属于存量资金博弈，
权重蓝筹和题材股跷跷板行情。如果市场状态尚可，则你涨我跌，我涨你跌，还能
维持一个相对的平衡。但如果市场环境不好，咱俩人就会手拉手，一路向下，互相
拖累。总之，目前A股面临的局面是多种因素造成的，既有整体趋势的内因推动，
更有中美贸易事件、存量资金、政策导向的综合因素影响，需要综合的进行考量。

                                    3 / 5



智行理财网
为什么股市跌，为什么股市跌期货涨

最近点赞很少，希望各位朋友多多动动小手，您的评论与点赞就是最大的理解与支
持。

为什么中国股市一直跌，你认为是什么问题？

谢谢邀请！

国内的市场一直跌的原因很多，但是最大的问题，在于13-15年的牛市带来的各种
问题。分为了资金和公司两方面。

13-15年创业板的牛市，本质上是有问题的。如果说股市是经济的晴雨表，那么13
-15年的经济有没有那么的抢眼，明眼人一下就能看出来。如果不是为了缓解大批
公司上市的压力，如果不是滥用杠杆，其后也不会造成15年中期的结局。可以说15
年的牛市，只是造出来的假牛市。

可是杠杆拼命的拉上去，打下来的时候，带来的问题也是严重的。配资爆仓，质押
爆仓，融资爆仓，基金银行都被套牢，金融体系完全丧失流动性，被迫不得不救市
。可是我们的救市和当年的香港是不一样的，我们是在半山腰，将流动性释放出来
，被套牢的基金肯定要完成自救，最终只能将大多数人套在了救市后的半山腰。

所以，现在的情况比救市时更糟糕，救市时，主力资金和救市资金的心还算齐，可
是一旦开始有了流动性，主力资金就开始打自己的小算盘，他们要自保，于是就出
现了现在的多杀多的情况。现在的一直跌，就是典型的套牢盘杀抄底盘，散户间的
自相残杀罢了。

再说说公司，这些年上市的公司有没有问题？当然有。我们说，私企中，穷鬼才上
市，公司有钱的，上市干嘛，利润分给你花吗？显然不会。老干妈就不上市，人家
不缺钱。

这些缺钱的公司到市场来融资，好的一方面当然是将公司做大做强。但是同时的问
题是，这些公司上市前有过很多轮的融资，比如说前几年特别流行的私募股权，噱
头不就是一上市就能翻好几番。

好多投钱了的大爷大妈们，不就等着上市赚钱吗？更不用说那些投了大资金做一级
市场的机构们。为了上市，等了好多年，终于能够赚钱了，现在不卖出，等什么时
候卖？更不用说那些大股东了，比如某跃亭，做多少年的公司才能有这么多钱？

可是美国也是有创业板的，为什么美国没有这些问题？美国公司上市是做市商制度
，一切先有有钱的做市商兜底，我们呢？我们是直接对接二级市场，直接对接接盘
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的人。这么做，能有好的结果吗？时间会非常的漫长，至少要先让一级市场里的人
，开心过了再说。

所以说，无论从哪个方面，现在的A股都还是在解决当年遗留的各种问题，问题不
解决之前，很难有好的结果。

为什么我的股票一卖就飞，一买就跌，运气这么差吗？

在股票交易中，出现这种情况，和你的运气没多少连系，主要和你的交易理念，交
易原则，操作习惯有关系。

一卖就飞：能飞就说明股价是在上涨过程中，上涨的股票你也卖，那不飞就不对了
。有人会说，我是看着跌才卖的，可是卖完不跌反涨了，那就是上涨中的回调，短
期是跌，大方向大趋势是涨的，你连大方向大趋势都分不清看不准，飞是必然的。
再说你的止损止赢在哪呢？到了止损止赢位了吗？你就卖？可能还有人说，到了止
损止赢我卖的，这又牵扯到另一个问题，你的止损止赢设置不合理不科学。总之，
股市没有错，错都在交易者这里，卖飞肯定是你的交易某个环节有问题，反思修正
完善自己的交易体系是避免卖飞的唯一办法。

不过，在股市什么都不是绝对的，也有极个别的情况确实有运气的成份，股市就是
这么个变化莫测的地方，碰上倒霉，运气差的时候也只能认了。

一卖就跌：这和上面的几乎同理，就不再重复讲了。唯一的区别是，假如你是价值
投资买入的股票，就不用关心价格的涨跌，你买入的本意也不是为了价格涨跌变化
带来的收益。作为价值投资，买了就跌也不全是坏事，跌了估值更低了，更有投资
价值了。利用市场投机带来的下跌机会，买入低估值的股票做价值投资，这本来就
是价值投资的策略。

好了，道理就这么简单，说多了都是废话，到底是你的运气差，还是水平差，自己
掂量掂量吧！

文章到此结束，如果本次分享的为什么股市跌和为什么股市跌期货涨的问题解决了
您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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